
◇ 2009年７月14日 第914回例会(第913号) ◇

■ 出 席 報 告 ■ 速 見 委 員

【７月７日】
在籍会員 42名（内出席規定適用免除者 9名）
出席会員 34名（内出席規定適用免除者 5名）

ホームクラブ出席率 89.47％

６月16日のＭＵを含む出席率 97.37％

本日の例会

今週の歌 「 われら日本ロータリアンの歌 」

卓 話 「 一年を振り返って 」

木 元 良 三 直前幹事

次回例会のお知らせ(７月18日)

「 夏 の 家 族 会 」

前回〔７月７日〕例会記録

■ 来 客 ■
橋 延 江 さん（吹田ＲＡＣ）

林 白 さん（米山奨学生）

会長の時間 渡 辺 会 長
八橋会長、木元幹事１年間ご苦労様でした。今日

は朝から緊張しております。今年度は20年目を迎え
る年度でもあり、精一杯頑張って参る所存ですので、
どうぞ、よろしくお願い致します。
前年度は４人の新しい仲間が増えましたので

「ロータリーの誕生とその成長」と言うことが『ロー
タリーの友６』に掲載されておりましたのでご紹介
させて頂きます。
青年弁護士ポール・ハリスは友人３人と話し合い、

お互いに信頼の出来る公正な取引をし仕事上の付き
合いがそのまま親友関係にまで発展するような仲間
を増やしたい、という趣旨でロータリークラブとい
う会合を考え、1905年２月23日にシカゴロータリー
クラブが誕生し、今では200以上の国々と地域に広
がり、クラブ数33,135、会員総数1,217,037人

（2009年１月31日ＲＩ公式発表）に達しています。
そして、これら世界中のクラブの連合体を国際ロー
タリーと称します。

幹事報告 西 本 幹 事
◎八橋直前会長、木元直前幹事に感謝状と記念品を
贈呈します。
◎直前年度入会の新会員を推薦された渡辺(忠)会員、



田中会員、木元会員、八橋会員、新井会員に、横山
直前ガバナーより記念のバッジが贈られました。

◎吹田ＲＡＣより、吹田まつりにおけるバザー商品
提供のお願いにお見えです。
商品受付は、７月14日(火)、７月28日(火)です。

◎７月18日(土)家族会開催のため７月21日(火)の例
会はありません。

◎大枝印刷株式会社様より、新年度の週報ファイル
をご寄付戴きました。

◎新年度上半期会費の請求書をＢＯＸに配付しまし
た。

◎友好クラブ支援金（5,000円）およびポリオ・プ
ラス寄付金（4,000円）合計9,000円を来週より集
めます。

◎飛田会員より、出席規定適用免除の申請があり７
月度理事会にて了承されました。

◎本日例会終了後、写場にて第３回20周年実行委員
会を開催します。

ニコニコ箱

東 　 会 員 渡辺会長、西本幹事本年よろしく
お願いします。

延 　 会 員 前年度八橋会長、木元幹事お疲れ
様でした。今年度ＳＡＡ担当致します。よろし
くお願いします。

速 見 会 員 新年度週報にご協力を。
今 村 会 員 渡辺会長、西本幹事本年度のご活
躍をお祈りします。

加 藤 会 員 妻へのプレゼントありがとうござ
いました。渡辺会長、西本幹事本年もよろしく
お願いします。

木 元 会 員 渡辺会長、西本幹事１年宜しくガ
ンバッテ下さい。

北 村 会 員 会長、幹事、役員の皆様１年間頑
張って下さい。

水 谷 会 員 渡辺会長、西本幹事本年度もよろ
しくご活躍下さい。

長 島 会 員 渡辺会長、西本幹事の門出を祝して。
西 上 会 員 前年度理事、役員様お疲れ様でし
た。渡辺会長理事役員様宜しく!!
西 本 会 員 本年度よろしくお願いします。
西 山 会 員 渡辺新会長、西本幹事１年間よろ
しくお願い致します。

寺 井 会 員 渡辺会長、西本幹事１年間頑張っ
て下さい。

飛 田 会 員 本日早退します。
内 田 会 員 八橋さん、木元さんご苦労様でし

た。渡辺会長、西本幹事１年間どうぞよろしく!!
和 田 会 員 本年度もよろしく。
渡邉(眞)会員 渡辺会長、西本幹事１年よろしく
お願いします。
渡辺(忠)会員 本年度、会員の皆様よろしくお願
いします。
八 橋 会 員 渡辺会長、西本幹事ご指導よろしく。
本日分 135,000円

７月お誕生日

17日 栢 本 淑 子 会 員
18日 大 森 洋 子 会 員
22日 東 秀 夫 会 員

７月ご夫人お誕生日

１日 加 藤 純 子 様
21日 橋 本 嘉代子 様
24日 金 馬 妙 様

７月結婚記念日

７日 加 藤 正 樹 会 員
20日 榎 谷 信 彰 会 員
22日 新 井 性 哲 会 員
30日 小笠原 史 朗 会 員

バザー商品提供のお願い

吹田ＲＡＣ会長 橋 延 江 様

吹田ＲＡＣ2009-2010年度会長を務めさせていた
だくことになりました、 橋延江です。本日は新年
度を迎えられる日に例会に参加させていただいたこ
とを光栄に思います。そして、新たなスタートをお
慶び申し上げます。また、本年度は吹田江坂ロータ
リークラブが創立20周年を迎えられることをお祝い
申し上げます。
吹田ＲＡＣでは、吹田まつりの前夜祭に今年もバ

ザーを出店することになりました。皆様には毎年お



世話になっておりますが、本年度もどうぞご協力を
よろしくお願い致します。

奉仕活動委員会 寺 井 委 員
(青少年奉仕担当)

豊津西地区青少年対策委員会より、青少年健全育
成啓発活動として「江坂の街をみんなできれいな街
にしましょう」のスローガンのもとで、クリーン・
エサカの案内が下記の通りきております。時間があ
る方はご参加の程よろしくお願いします。
日時：７月12日(日) 予備日７月19日(日)

午前10時 豊津公園集合
内容：①美化活動 ゴミの収集

②美化活動中、出会った人に明るい声で挨拶
③啓発行進 エスコタウンを行進

卓 話

「新年度挨拶」 渡 辺 忠 雄 会 長
先程、会長として初めての仕事、点鐘を済ませま

したが、あらためて責任の重大さ、そして20代目の
会長を仰せつかる事になり身の引き締まる思いです。
ＲＩのテーマは「ロータリーの未来はあなたの手

の中に」で、ロータリーの未来は個々のロータリー
クラブによって作られるのです。そのクラブをどう
するか、繁栄するか、低迷するか、すべて会員一人
一人、皆さんのものであると言う事が出来ます。す
べて皆さん次第です。「ロータリーの未来はあなた
の手の中に」ケニー会長のメッセージです。
地区のテーマは「ロータリーを身に付けよう」奉

仕の心、友情を大切にする心、寛容の心、高潔さ、
リーダーシップ、そして命をいつくしむ心を身に付
けましょう、ということです。
吹田江坂ロータリークラブの今年度は20周年を迎

え、これまでの成果（経過）とこれからの責任ある
クラブとして自覚と風格、そして活気のある楽しい
クラブになる事を目標にし、努力して参りますので
よろしくお願いいたします。
20周年事業では大学ＲＡＣの年内設立に向けて、

準備委員会西上委員長始め委員会の皆様には大変な
努力をお掛けしております。有り難うございます。
そして20周年実行委員会堀田委員長始め委員会の皆
様、会員の皆様のご協力、ご支援で来年の２月20日
の20周年式典に向けてよろしくお願いいたします。
先程、理事会で会員増強推進委員会（仮称）の設

立を承認して頂きました。６月の会長方針でも話さ
せて頂きましたように５年後先を考えますと少なく
とも３年以内に純増10名以上会員増強をお願いした

いという思いで、水谷会長エレクト、庄瀬副会長に
３カ年計画としてお願いいたしました。委員会のメ
ンバーは３年間固定で、委員長には八橋直前パスト
会長にお願い致しました。メンバーについては委員
長に一任しております。委員に選ばれた方々並びに
会員の皆様よろしくお願いします。
西本幹事を始め各委員会の皆様方、そして今年度
は20周年に向けての実行委員会の皆様、大学ＲＡＣ
設立準備委員会の皆様、友好クラブ委員会の皆様方、
絶大なるご協力ご支援をお願い申し上げご挨拶とさ
せて頂きます。

「新年度挨拶」 西 本 健 二 幹 事
皆さまこんにちは。2009～2010年度、吹田江坂ロー

タリークラブの幹事を務めさせていただく事になり
ました西本でございます。何分浅学非才ではござい
ますが１年間渡辺会長を支え、かつ会員の皆さまの
手足となり頑張る所存でございます。何卒よろしく
お願いいたします。
さて平成16年７月27日、15周年の堀田会長の年に、
江坂東急インにて行われました夏の家族会で、当ク
ラブに入会させていただいて以来はや丸５年が経過
しました。そうそうたる顔ぶれの会員諸兄を目の当
たりにして、分不相応なところに来てしまったなあ
と早くも後悔したのが昨日のことのように思い出し
ます。また私一人ならまだしも家内まで巻き添えに
して大丈夫かなあとも思いましたが、家族会や旅行
など家族ぐるみのお付き合いをしていただくうちに、
今ではロータリークラブの話題も夫婦の会話に欠か
せないものになりました。そんな私が20周年の節目
の年に幹事を引き受けるとは夢にも思っておりませ
んでしたが、入会直後より諸先輩に優しく声を掛け
ていただき、ともかく１年間はどこにでも参加して
例会は100％出席を目指そうと思っているうちに、
５年が経過いたしました。
今年度幹事として以下の事を心懸けたいと思います。
１. 報告・連絡・相談

幹事報告やホームページをとおして、クラブ
の理事会の動きや会員動向を極力詳細にお伝え
するよう務めます。また理事以外の皆さまとも
よく相談して運営していきます。

２. 明るく楽しく
明るく楽しいクラブ運営は、当クラブが自慢
できる点だと思います。
また事務局員の濱谷さんと協力の下、文書の
保管や報告という幹事の職務を遂行いたします。




